

## **Las víctimas del amianto piden la dimisión del presidente de la Asociación Internacional del Crisotilo**

**Por: Kathleen Ruff, RightOnCanada.ca, Noviembre 27, 2020**

**Traductor: Francisco Báez Baquet**  
( [lacuentadelpaco@hotmail.com](mailto:lacuentadelpaco@hotmail.com) )

En carta enviada a **Emiliano Alonso**, presidente de la **Asociación Internacional del Crisotilo (AIC)**, organizaciones de **víctimas del amianto** en **Bélgica, Francia, Italia e Inglaterra** piden a **Alonso** que:

- \* Respete la abrumadora evidencia científica de que todas las formas de asbesto deben prohibirse;

- \* Dejar de promover el uso de amianto en los países en desarrollo;

- \* Dejar de difundir información falsa que causa daños y pérdida de vidas;

- \* Renunciar inmediatamente a su cargo de presidente de la **Asociación Internacional del Crisotilo**.

La **ACI** está financiada por, y sirve a, los intereses financieros de las empresas mineras del amianto, en Rusia, Kazajstán y Zimbabue, y de la industria del asbesto en India y México.

Presiona para bloquear y derrotar las prohibiciones del amianto en los países en desarrollo y presiona a las Naciones Unidas para que bloqueen y desistan de las medidas de protección sobre el amianto.

**Emiliano Alonso** es un **abogado español** que creó una firma de cabildeo, **Alonso y Asociados**, con oficinas en **Madrid** y

**Bruselas**, para presionar en nombre de sus clientes en las Naciones Unidas, la Unión Europea y otros lugares.

**AIC** le ha pagado durante muchos años para promover los intereses de la industria del **amianto**. Ahora es **presidente de la AIC**.

### **Discriminación, racismo y amianto**

Este año hemos visto protestas en Canadá, Estados Unidos y otros países contra el racismo horrible y arraigado.

Es de vital importancia que se tomen medidas para poner fin al racismo sistémico dentro de los países.

El racismo también existe cuando los países occidentales privilegiados protegen a sus propios ciudadanos de los productos tóxicos, pero continúan vendiendo estos productos tóxicos en el extranjero, enviando así un mensaje claro de que consideran que la vida de las personas, en los países en desarrollo, no es importante: la valoran menos que la de ellos.

Entonces, los pesticidas, que están prohibidos en Europa, se venden fuera de ella.

Por lo tanto, el amianto, que está prohibido en Quebec, donde está registrada la **AIC**, y en Europa, donde **Alonso** vive y trabaja, mientras, ayuda a la industria del amianto a destruir esta misma protección para las poblaciones extranjeras.

Las **organizaciones de víctimas del amianto en Europa** están pidiendo a **Alonso** que deje de ayudar y alentar esta discriminación y racismo.

Le piden que deje de ayudar a la industria del amianto, a crear aún más víctimas del mismo, en los países en desarrollo.

Se espera su respuesta.

Anexo: <https://rightoncanada.ca/wp-content/uploads/2020/11/Lettre-au-President-Association-internationale-du-chrysotile.pdf>

## **NOTA DEL TRADUCTOR**

La problemática derivada de la no universalidad de la prohibición del amianto, fue ya abordada en nuestro trabajo publicado:

**Francisco Báez Baquet**

**Double Standards: The Ban on Asbestos, Does Not Pray for the Dividend Flows** GBAN - Global Ban Asbestos Network, July, 30, 2019 <https://www.gban.net/2019/07/30/double-standards-the-ban-on-asbestos-does-not-pray-for-the-dividend-flows-by-francisco-baez-baquet/>

**Versión en idioma español:**

**Dobles estándares: la prohibición del amianto, no reza para los flujos de dividendos**

«Rebelión», 23/08/2019

<http://www.rebelion.org/docs/259686.pdf>